



www.fnte.cgt.fr

**Expression
Fédérale**



**Fédération nationale
des travailleurs de l'État**

263 rue de Paris - Case 541
93515 Montreuil Cedex

Tél. 01 55 82 89 00 Fax 01 55 82 89 01

Mail : trav-etat@cgt.fr

Appel à la mobilisation des retraités le 17 mars

Communiqué du Conseil National UFR

Le Conseil National appelle les retraités et anciens salariés partis en départs anticipés (Amiante, IDV,...) du ministère de la défense et des sociétés nationales (DCNS, Nexter, SNPE) :

**À participer à la journée nationale d'action du
17 mars 2015 à l'appel de la CGT, FO, CFTC,
FSU, Solidaires, UNRPA, FGR, LSR.**

Face :

- à la baisse de notre pouvoir d'achat (30 mois sans aucune augmentation),
- à la casse de notre sécurité sociale et de l'ensemble de la protection sociale,
- au démantèlement et à la privatisation des services publics,
- aux propositions du Medef sur les retraites complémentaires,
- au report de la loi sur la perte d'autonomie,

Soyons nombreux pour exiger de ce gouvernement anti social :

- le déblocage des décrets salariaux (retraités et actifs),
- la pérennisation de notre fonds spécial de retraite,
- la revalorisation des pensions au 1er janvier de chaque année,
- le relèvement des pensions de reversions à 75% de la retraite initiale,
- le rétablissement de la 1/2 part pour le calcul de l'impôt sur le revenu,
- le paiement des sommes dues,
- L'application immédiate de la loi sur la perte d'autonomie avec prise en charge par la Sécurité sociale,
- l'abolition du pacte de responsabilité qui prévoit de ponctionner 21 milliards sur la Sécurité sociale.

Pour cela l'argent existe avec par exemple au Ministère:

- les opérations extérieures 1,3milliards en 2014
- le surarmement nucléaire 23 milliards
- les restructurations plus de 1milliard sur la d'ici 2019.

De même, nous devons exiger que les moyens soient donnés à la sous-direction des pensions afin de traiter l'ensemble des dossiers en attente.

Au niveau national, nous devons continuer à combattre la loi Macron véritable insécurité sociale généralisée.

Pour ces raisons et bien d'autres, il nous faut répondre présent aux manifestations du 17 mars 2015.

La politique sociale libérale de ce gouvernement n'apporte aucune réponse à la souffrance sociale car il y a une rupture avec les attentes populaires.

Toutes les décisions gouvernementales répondent aux exigences de la finance et à celles du Medef.

C'est bien d'une autre politique résolument à gauche que le pays a besoin.

Notre place est donc bien dans l'action pour imposer les valeurs solidaires de démocratie et de cohésion sociale.

Il faut en finir avec l'austérité !

La CGT appelle, l'ensemble des retraités, à participer aux manifestations organisées par les syndicats et les associations dans tous les départements.

La riposte est indispensable !

Montreuil, 6 mars 2015